



bachillerato de adultos

Laura Quero
Profesora de Inglés

Cyberbullying: podemos prevenirlo, podés ayudar

Desde hace varios años el Bachillerato de Adultos (BGA) está compuesto mayoritariamente por jóvenes alumnos, muchos de ellos atravesando la adolescencia. Inmersos en las nuevas tecnologías, nuestros alumnos no están exentos de los peligros del uso indebido de las redes sociales.

Coacción, hostigamiento, intimidación, amenazas, agresiones y bloqueo, exclusión y manipulación social son las principales formas que adopta el hostigamiento entre los adolescentes en general. En todos los casos, cuando el mundo adulto no interviene a tiempo, los daños emocionales y psicológicos de



las víctimas se traducen en un problema social y cultural.

Desde nuestro rol docente creemos que dar ejemplo de ética profesional e institucional es el primer paso para que nuestros alumnos tengan modelos a seguir. Si bien no se produjeron situaciones concretas de cyberbullying en el grupo, siempre intervenimos desde el diálogo con los alumnos en forma grupal para prevenir estas acciones.



LEVICONS S.R.L. Construcciones civiles e industriales



Ejecución de:
Obras privadas
Viviendas unifamiliares y multifamiliares
Construcciones comerciales
Institutos educativos



Obras públicas
Proveedores del Estado
Obras en municipios
Universidad de Bs. As.

Juan de Garay 385 Piso 7 Of. 702 - 15-4033-0906 - reinaldovelez04@yahoo.com.ar



Es por eso que, junto a las Profesoras Sol Bogliotti y Sol Yañez, decidimos trabajar con nuestros alumnos el concepto de cyberbullying, sus causas y consecuencias.

A través de un texto extraído de Internet “Ciberbullying y la adolescencia”¹ nos fuimos familiarizando con su definición, ideas y experiencias. Pero también hicimos énfasis en la empatía, los sentimientos y la concientización del uso responsable de las redes sociales.

Los alumnos se sintieron convocados por la temática a pensar y elaborar estrategias viables que alerten sobre los posibles efectos del ciberbullying y reflexionaron sobre cómo se sienten las personas que viven el acoso a

través de los medios. Mencionaron poner en práctica una escucha atenta y la capacidad de colocarse en el lugar del otro para no ser cómplices de violencias entre compañeros.

Utilizando sus propios dispositivos electrónicos y las redes sociales, los alumnos prepararon posters e imágenes contra esta conducta social que nos preocupa tanto a docentes, familias y especialmente a los jóvenes que integran el B.G.A. 📌

¹ Disponible en <https://padreslanube.com/ciberbullying-en-la-adolescencia/> Consultado el 27/09/2018

RECEPTORIA CIUDADELA

4653-3124/7767
4657-3011

Av Rivadavia 12504
Ciudadela (fte estación)
clarinciudadela@yahoo.com.ar

Clarín LA NACION
ámbito financiero EL CRONISTA

TODOS LOS MEDIOS GRAFICA Y DIGITAL

Banners - Campañas Digitales
Web - Mobile - Zonales - Suplementos
Pymes - Arquitectura - Agrupados
Clasificados - Notables - Empleos - deautos